
 

  Chers amis  
 Nous sommes encore là !!! Il faut bien avouer que l’année écoulée n’a pas été des plus tranquille pour notre asso-
ciation. Les années passent et l’âge avance pour les animateurs avec les aléas qui en découlent. Bien que des plus jeunes 
nous aident ponctuellement et qu’ils furent nombreux pour donner un sérieux « coup de main » lors de la fête, cependant 
l’éloignement et les occupations (travail, enfants) ne permettent pas qu’ils prennent la relève. Nous nous rappelons que, 
lors de la création de l’association, si nous étions encore en pleine activité professionnelle par contre l’âge de nos enfants 
nous laissait quelque loisir. Donc il nous faut nous « accrocher » et ,malgré (avouons-le) un peu de fatigue, nous allons 
poursuivre nos activités même si c’est à un rythme plus modeste comme l’an passé.   
Mais vos encouragements, vos félicitations spontanées lors de la fête et vos adhésions sont là pour nous donner courage. 
Ce petit mot d’Alain qu’il n’a pas osé lire pour la fête nous « parle » intensément  
« C’est un si joli hameau niché au flanc des Monges. La cloche d’une église nous accueille avec joie. Ceux qui vivent ici 
ont trouvé la clef  dans le calme, le doux parfum des fleurs. Une petite bise vivifiante nous rend plus léger et nous 
apaise. La fontaine source de vie dont les eaux limpides vont remplir les verres qui se teinteront de jaune. Un moment de 
recueillement dans la magnifique chapelle familiale. C’est un rituel depuis plusieurs années qui réunit les amis, les 
proches et nous rappelle aux bons souvenirs de ceux qui nous ont quittés. 
Merci Monique, Jacqueline, Jean-Jacques, Henri, André, Max et tant d’autres pour cette journée qui fait chaud aux 
cœurs, dans ce hameau agréable grâce à votre obstination pour le naturel et le bon. Encore Merci » 
Comment pouvoir renoncer à ce que nous avons entrepris il y a maintenant 27 ans ? Avec vous tous alors on continue ? 
   Amitiés   Henri 
 

Où en sommes-nous ?       
L’entretien et la mise en valeur du hameau restent notre fil conducteur. Fleurissement (avec la participation de la mairie), 
débroussaillage avec l’aide de employés communaux. 
Jean-Jacques et Monique y contribuent majoritairement avec constance et énergie. 
Nous sommes soutenus par une subvention octroyée par la Mairie de Bayons. 
Vos généreuses adhésions nous permettent d’engager ces actions en toute sérénité. 
Nous avons enregistré 95 adhésions qui représentent 152 personnes adultes, une belle année encore ! 
 

La fontaine communale continue à être embellie : Après que Jean-Jacques ait réalisé un « badahuc » rustique, notre 
ami Jacquot en a fait un autre que Claude MARIÉ (qui avait déjà fait le panneau « Beaudinard » qui est apposé sur le 
pilier en pierres) a sculpté, gratifiant ainsi la fontaine d’un « badahuc » du plus bel effet ! 

Celui de Jean-Jacques a été 
disposé sur l’évacuation du 
second bassin. 
Bravo ! Les artistes ! 

Nous avons encore disposé des panneaux avec les noms des lieux, comme ici au Gayne 

Nous n’avons pas encore pris de décision concernant une éventuelle fête au printemps 
Nous nous réunirons à ce sujet en mars 
Et ne manquerons pas de vous informer  

Si fête il y a l’invitation vous sera adressée durant la deuxième quinzaine d’avril 

ONTE N’EN SIAM     Février 2023 
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Association Défense Protection Essor de la Haute Vallée du Reynier ADPEHVR 



 

Notre site internet  https://adpehvrbeaudinard.jimdofree.com/   

Le canal d’arrosage demande toujours un gros travail d’entretien (débroussaillage, nettoyage, captage). Assuré essen-
tiellement par Jean-Jacques qui a beaucoup de mal à se ménager malgré nos conseils. 
Pour ne pas poursuivre ainsi nous organiserons une réunion des utilisateurs du canal au printemps. 
L’an passé Jean-Jacques et Henri ont nettoyé consciencieusement les portées en béton au dessus des 2 vallons puis ont 
refait les joints entre les buses, ce qui a quasiment éliminé les fuites. Ensuite l’accès à la portée au-dessus de vallon du 
Vierrar a été barré car marcher sur les portées cause des vibrations qui détériorent les joints. 

Jean-Jacques a débroussaillé sur toute la longueur du canal, Henri se chargeant ensuite de recreuser quelques endroits et 
enfin du nettoyage avec l’aide de Yoann. La mise en eau a été faite par Jean-Jacques, Benoit et Henri avec de nouveaux 
tuyaux en PVC financés par l’Association et Le GAEC du Col de la Sapie. 

En cette année de sécheresse le bénéfice du canal a été particu-
lièrement apprécié. 
 

Le samedi 30 Juillet 2022, ADPEHVR a participé, comme chaque année, à 
la fête de la randonnée du Massif des Monges, organisée par le Syndicat 
Mixte des Monges. 16 personnes au départ de Beaudinard (18 au bivouac) 
accompagnées par Max JULIEN afin de faire le circuit « Lac des Monges - 
les crêtes de Cournaud - la Pinée par le GR6 - La Citadelle » pour rejoindre 
Esparron la Bâtie où se tenait le pique nique animé par les « Toto Boys » 
Une belle affluence, des randonneurs venus d’Authon, Auzet, Barles, 
Bayons, Castellard-Melan, Clamensane, La Robine, Selonnet, Turriers.  
 Bravo à la municipalité de Bayons qui avait pris la relève après un 
désistement et ainsi permis la pérennisation de cette manifestation qui s’est 
conclue par un baleti avec Toto est ses comparses…. À l’an prochain…. 

2 

https://adpehvrbeaudinard.jimdofree.com/


 Fête de Beaudinard le 28 Mai 2022   Retour à la fête « traditionnelle » après deux année « sans » pour cause 
de confinement mais tout de même une formule « allégée » en août 2021. La vingt-cinquième ! 
Une belle réussite encore avec 116 convives dans une ambiance des plus amicale. 
 La chorale La Cevitou » de Valgrana (Vallée Occitane du Piémont) s’est consacrée avec une bonne humeur 
communicative à l’animation de toute la journée (messe en la chapelle familiale, apéritif et récital, sans oublier un 
émouvant « Rasta Pasta » hymne à la paix de Daniel DAUMAS après le discours traditionnel du président.  
 La journée s’est conclue par un baleti au son des Toto Boys qui prennent maintenant une retraite musicale bien 
méritée… mais nous les regretterons… 
Merci donc à l’équipe (plusieurs surmontant leurs divers soucis) pour le travail effectué. A Monique et Jean-Jacques 
dont on ne soulignera jamais assez le rôle essentiel. Ainsi que pour la préparation, le service, le rangement du maté-
riel : Charlotte, Jacqueline, Lucie, Marcelle, Magali, Michelle, Mireille, Stéphanie, Odile pour sa présence, Alain, 
Benoît, Bernard, Jean-Pierre, Max,  Paul, Raymond, Tony sans oublier le coup de main des employés communaux 
Jerémy et Philippe et l’aide de Sébastien pour les commodités et le fauchage de l’aire de stationnement. 
Merci à la municipalité pour la confiance et l’aide financière qu’elle nous accorde et pour la cordiale présence de 
Monsieur le maire de Bayons  Madame la maire déléguée de Reynier Monsieur le maire délégué d’Esparron la Bâtie 
et Monsieur le délégué maire d’Astoin (excusé pour raison de Covid!) 

Ça fait du monde pour un petit hameau !! 
Et aussi merci au pâtissier anonyme !!!! 
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Les encouragements n’ont pas manqués ni les félicitations mais il nous faut avouer que la qualité des prestations a 
un coût et que cette année nous avons été particulièrement déficitaires le prix du repas n’ayant pas augmenté. Heureuse-
ment (grâce aux adhésions) nos finances sont saines et nous permettent d’assurer. Cette fête représente aussi beaucoup 
d’investissement et de fatigue ce qui nous a fait hésiter à nous engager dès maintenant pour cette année. Donc nous 
n’avons pas encore pris de décision et nous réunirons au printemps pour trancher : renoncer pour 2023 ? Envisager une 
formule « allégée » avec le repas « tiré du sac » ? Nous engager une fois encore ? Nous vous tiendrons informé(e)s. 
 
Projets pour 2022  Le montant des cotisations d'adhésion reste identique. 
  

 Poursuivre le panneautage. Il reste deux panneaux à disposer dans des lieux éloignés et accessibles qu’à pied… 
Avec l’aide d’André et Richard envisager de signaler d’autres lieux ? 
 Réunion des utilisateurs du canal d’arrosage pour la gestion et l’entretien. 
 Changer au moins un des bassins en bois de la fontaine. 
 Remplacer les trois photos qui agrémentent Beaudinard et se dégradent , comme nous l’avons fait l’an passé pour 
les autres.  
 Entretien des tables de pique-nique. 
 

 *    *    *    * 
 

Notre assemblée générale s’est tenue à Beaudinard le 30 octobre. Nous n’étions que 5 et 46 procurations nous étaient 
parvenues. Le conseil d’administration a été renouvelé ainsi  : Henri CYVOCT (Président) - Monique VERKEIN 
(Secrétaire et Vice présidente) - Benoît VERKEIN (vice président) - Jean-Jacques VERKEIN (Trésorier) 
Marcelle ROUGON (Secrétaire adjointe) - Jacqueline CYVOCT (trésorière adjointe) - Sylvie DETOT 
Nicole DER STEPANIAN - Maryline VERKEIN - Max JULIEN - André LAGIER - Raymond TIRAND 
 
 
 

Une pensée pour les ami(e)s qui nous ont quittés Irène Nicolas, Daniel Boyeau, Vincent Brunel. 

4 

ASSOCIATION (LOI  1901)   Défense Protection Essor de la Haute Vallée du Reynier 
Siège Social : BEAUDINARD   04250 BAYONS 

BULLETIN D’ADHESION   Année 2023 

À découper, scanner ou copier 

 
Adhésion individuelle M. Mme Mlle    Nom : ...........................................  Prénom : ....................................... 
minimum 10 €                      
 
 

Adhésion couple       
minimum 15 €  M. Mme Mlle   Nom : ...........................................  Prénom : ......................................       
       
Adresse :................................................................................................................................................................................. 
 
Mail : ....................................................@.......................... Tel : .....................................................  
 

Chèques à établir à  l’ordre de A D P E H V R - Jean-Jacques VERKEIN  et adresser à 
 

 VERKEIN Jean-Jacques    « La Roche Frison »  545 voie Impériale 04 510   AIGLUN 


